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拍 卖 公 告
受委托，我公司定于

2012年3月20日上午10：00
在合肥市阜阳路191号本公
司拍卖厅公开拍卖注塑机
一批（11台），整体拍卖。

注意事项：有意竞买
者请于公告后前往本公
司咨询获取相关文件资
料，并于3月19日上午12
时前交纳竞买保证金，且
携带有关证件前来办理
竞买登记手续。
联系电话：0551-2630618

2676246
安徽盛佳拍卖有限责任公司

2012.3.8

巢湖金桥拍卖有限公司
拍卖公告

受庐江县人民法院委托，巢湖金桥拍卖有限公
司对以下司法执行标的物进行公开拍卖，现予公告：

一、拍卖标的物:
1.位于庐江县庐城镇黄山北路福安新村

1-501室房屋一套，房屋建筑面积约102.76m2，参
考价：39.4万元。 2.位于庐江县庐城镇庐巢路塔
山农贸市场6幢204室住房一套，房屋建筑面积约
98.13m2，参考价：43.7万元。 3.位于庐江县庐城
镇越城花园6幢110、111、112号房产三间整体拍
卖，房屋建筑面积共计109.65m2。参考价：84.7万
元。 4.位于庐江县柯坦镇葛庙街道庐桐路2幢房
产整体，房产建筑面积共222.5m2。参考价：25.9
万元。 5.旧空调、冰箱等物品一批，参考价：2.4
万元。详情请咨询。

二、拍卖时间：2012年3月26日下午3时
三、拍卖地点：巢湖金桥拍卖有限公司拍卖厅

（市翡翠华庭A-102）
四、以上标的物有拍卖保留价。竞买展示登

记时间自公告之日起至2012年3月23日下午5时
止（以保证金到账为准），竞买人需持身份证原件
及拍卖参考价40%的竞买履约保证金办理竞买登
记手续（单位竞买需相关委托手续及有效证件）。

五、标的物展示地点：标的物现场
六、公司地址：巢湖市银屏路翡翠华庭A-304
七、咨询电话：（0565）2319058 13865220602

巢湖金桥拍卖有限公司
二〇一二年三月八号

寻求合作
我公司现有位于合肥市新站

经济开发区地处岱河路与蔡伦路
交口西北角40亩工业用地，该地块
距合肥铁路北站货场和数条高速
公路入口仅十几分钟车程，交通便
利，物流便捷，各种配套设施齐全。

上述地块现已具备“五通一
平”的开发条件，现寻求合作伙
伴，共同投资建设或为其量身定
做生产办公设施，实现共赢。
招商单位：安徽安达物流有限公司
联系人：桑先生13004098926

齐先生15155906581
联系电话：0551-2124205

0551-2124321
QQ：1625020204
邮箱：1625020204@qq.com

昨天，北京团分组会议上，全国人大代表、

民进北京市委专职副主委毛桂芬表示，经过调

研，大面积停工的高铁工程每月造成的损失达

10亿元。当天，铁道部工程管理中心常务副主

任武汛回应称，铁路建设资金确实遇到困难，

他提出应鼓励民间资本进入高铁建设。
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汪洋谈改革：如果法律有障碍，我们一起去上访
“‘裸官’是不是越来越多我没统计过，在

开放过程中势必会出现这些情况，但政府官

员应该自律、自省、自警。”上海市委书记俞正

声在上海代表团开放日上直言“裸官”现象。

俞正声说，每年的年底和第二年年初，

属于中央管的上海干部都要填写《重大事

项申报报告》，内容包括其个人财产状况、

子女的就业状况以及这些财产状况的变动

情况，填好后经同级党委书记的签字，由纪

律、组织部门上报给中央的组织和纪律检

查部门。他指着在场的代表说：“所以我们

在座的上海管的省级干部，他们每人的申

报材料都是我签字的。”

在广东代表团小组讨论会上，全国人

大代表钟南山与广东省委书记汪洋就政

治体制改革问题展开了一段有趣的讨论。

钟南山在发言时说，截至去年10月，

广东各种社会组织有30535个，其中大部

分没有真正发挥作用。“政府该管的和不

该管的不太搞得清楚。想要调动社会组

织积极性，不做体制改革，很难做到。”

听了钟南山的担忧，汪洋说：“我们现

在搞了一个委员会，就是让他们来评价部门

哪些该放你没有放。”汪洋接着说：“现在放

权遇到的最大问题，不是省里的部门利益，

而是各种各样的法律法规造成的壁垒。”

汪洋表态，只要是符合“三个有利

于”，“如果法律有障碍，我们一起去上访 解决。”他表示政府放权，要改法才行。

俞正声谈“裸官”：官员应自律自省自警

7日上午，全国人大代表、新疆自治

区党委书记张春贤被80多家媒体记者围

堵。张春贤说：“新疆对暴力恐怖分子不

能施仁政，希望大家能理解。今后发生一

起，坚决打击一起，发生一件，解决一件，

绝不能让他们的屠刀对准我们的妇幼儿

童，对准我们的人民，对准我们无辜的群

众。”

张春贤：新疆对暴力恐怖分子不能施仁政

“三公消费”话题再次成为代表委员

们热议的焦点。全国政协委员、中国扶贫

开发协会执行副会长林嘉騋提交了《关于

禁止使用公款消费茅台酒的提案》，提出

了禁止公款消费茅台酒的建议。

“为什么茅台酒近来价格暴涨？公款

消费是一个重要因素。”林嘉騋向记者表

示，不仅有政府部门接待用茅台，央企、国

企在接待中也用茅台。虽然喝高档酒在

一些宴会上难免，但必须加以限制。

林嘉騋建议：立法禁止公款买茅台

“国际上只有中学奥数，小学奥数我没

听说过哪个国家有。”昨日，在科技界联组

会上，全国政协委员、中科院院士李邦河在

10分钟的发言时间里，向小学奥数和英语

热“开炮”。

李邦河还向大家透露，关于奥数的问

题，国际上只有中学奥数，并没有听说过

哪个国家有小学奥数，“中国首创了小学

奥数。”

作为研究数学的人，李邦河对奥数开

起了炮：“有的人在想奥数有没有用，我想

告诉大家，奥数培训是个旁门左道、歪门

邪道，不是培养数学家的正道，这是在浪

费孩子宝贵的精力，摧残他们的健康。”

李邦河：奥数培训是旁门左道、歪门邪道

“作为‘炎黄子孙’，老是把‘黄色’跟

‘色情’联系起来很不妥，应该把‘黄赌毒’、

‘扫黄打非’之类的提法改成‘淫赌毒’、

‘扫淫打非’”。政协分组讨论会上，致公

党海南省主委、海南省副省长林方略的发

言颇有趣味。

他认为，中国人自称炎黄子孙，黄是中

华民族的称谓；黄色是古代高贵的色彩，为

皇家御用，象征灿烂辉煌。因此，应当将色

情等低级趣味的东西称之为“淫”更贴切。

林方略：应该把“扫黄”改称“扫淫”

春节期间网上流传比较广的帖子，是

大概400多位高官在海南度假。

对此，全国人大代表、海南省委书记

罗保铭回答说：400多名官员到海南旅游

的事儿，我也注意到网上有这个信息，作为

海南省来讲，我们在承接客人到海南旅游

当中，应该说从上到下从来没有对游客身

份、职业身份等等做过专门的统计，我们自

己认为来的都是客，我们最重要的是做好

服务，所以在这方面没有专门的统计。

罗保铭回应400多高官海南度假传闻

全国人大代表、河北省委书记张庆黎在

接受对话时指出，万名干部下乡不是主要

为了维稳，而是帮助农村发展，让老百姓的

日子更加殷实。在经费方面，张庆黎表示，

并不像媒体炒作的那样会劳民伤财，下去的

工作组不给群众添麻烦，吃、住、用都是自己

带，“整个工作经费我们自己报，谁派工作

组谁管”。张庆黎还称，“举措很受老百姓

欢迎，都说党的好传统回来了，来了又串

门、聊天，又谈心，帮助我们修路等等。”

张庆黎谈河北万名干部下乡：吃住用都是自己带

如何解决中国人口结构严重失衡，全

国人大代表纪宝成的建议是：“提倡生一

个，允许生两个，不许生三个。”

坐拥中国人口研究重镇——中国人民

大学人口学系，纪宝成对中国的人口生育

政策有着深刻的思考和研究。

在纪宝成看来，“一胎”政策已到了需

要当机立断痛下决心进行调整的时候。

纪宝成说，允许生两个孩子，这不仅

是为了应对人口老龄化，也是追求生育权

利平等。他指出，当前二胎生育控制的实

际情况是，政府机关、国企事业单位等体

制内群体被控制了，体制外的却控制不

了，富人穷人管不了。

今年是全国政协委员王超斌第五次将

垄断企业改革的提案带上“两会”。

王超斌认为，国有垄断企业的“霸道”

已经让他“实在看不过眼”了。

“你就在标题上写：王超斌说‘我不

服’！”王超斌这样对记者说，“国企的人请

客吃饭国家报销，买车加油国家报销，甚至

出国嫖赌国家也报销，此外还拿那么高的

工资，国家体制不允许他们这样做，老百姓

不服，社会不服，我作为政协委员更不服！”

政府工作报告中有关“三公经费”的论

述，在出席两会的代表委员中引起强烈共

鸣。

“公款吃喝者侵占和浪费了社会财产，

应当对此通过立法定罪”，赵林中委员建议

修改刑法设立“挥霍浪费罪”。同时他表

示，定罪不是目的，主要是为了通过立法来

遏制挥霍浪费。

“现在有多少是真正在做慈善的？都

是在跟政府讲条件，跟媒体讲条件，跟老百

姓讲条件，这其实还叫买卖，叫生意，不叫

慈善。”昨日，全国人大代表，中华慈善总会

荣誉副会长周森向记者表示中国的“霸王

慈善”太多。

对于一直高调慈善的陈光标，周森评价

称做好事不能搞些“霸王条款”，“我捐款，你

就要拿个大牌子，除了慈善本身，还强加别

的要求，被救助人本身也是有尊严的！”

纪宝成：计划生育只控制了体制内群体

王超斌：国企人员嫖赌国家报销 百姓不服我不服

赵林中建言遏制“腐败”:大吃大喝须“严刑重典”

中华慈善总会荣誉副会长：陈光标搞“霸王慈善”

人大代表披露：大面积高铁停工 每月损失10亿

都是热点话题 句句家国民生
这两天，全国两会进入分组讨论阶段，参会的两会代表、委员们围绕温总理的政府工作报告，围绕改革、民生

等热点话题讨论得十分热烈，记者将代表、委员们的精彩建言采撷如下。

特派记者 祝亮 王玉 何曙光 沈娟娟


